

2018年7月12日

◆◆ カンボジアへ オフィス扇 702 台を寄贈しました ◆◆

カンボジアへのボランティア活動の一環として、扇風機702台を寄贈しました。

同国は、長きにわたる国内紛争により、国内経済が停滞し成長に向けての基幹となる産業・文化・教育・医療・インフラなどの整備が遅れており、それらに付随する支援を日本政府、NPO法人、一般企業などにより継続し行われております。

弊社においても、カンボジアの発展に何かお手伝いできないかと思案し、同国政府と調整を進めていた折、シェムリアップ州より小児科病院や学校に扇風機を使用したいとのご要望があり寄贈させていただくことになりました。

7月12日 シェムリアップ州庁舎において授与式（セレモニー）が執り行われ、ナン副知事により社長の川合へ感謝状が贈られました。

製品の特長を説明させていただいた際には、副知事並びに政府幹部の方々より、子供が指を入れ怪我を防ぐための安全機構、首振り構造、液晶表示などにとっても関心をもたれ、当社の支援にとっても喜んで頂き感謝の言葉をいただきました。

今年の夏よりシェムリアップ州の小児科病院や学校に配布され活躍する予定です。

【式典の様子】



左：ナン副知事 右：川合社長



州政府より感謝状を頂きました

2018年7月11日

◆◆ むつみ日本語学校へ オフィス扇を寄贈しました ◆◆

7月11日 寄贈先のひとつNPO法人日本・カンボジア教育支援協会「むつみ日本語学校」で扇風機の寄贈式をおこない、子ども達には大変喜んでいただけました。学校のフェイスブックでもその様子を紹介されています。

むつみ日本語学校では、主にカンボジア王国内を中心とした開発途上国の人々に対し、日本語や日本文化を習得することにより、将来それを生かした職業に就くなど、自立に向けた支援活動に関する事業を行い、経済的にも苦しい状況にある子どもたちが未来に夢や希望をもって自立していく機会を創造することに寄与することを目的とし開設・活動されております。

フェイスブックURL <https://www.facebook.com/mutsumi.school>

むつみ日本語学校さんが写真26件を追加しました。
7月10日 21:31

昨日、7月10日(火)午後12時10分から、大阪市天王寺区のSuiden(スイデン)株式会社の川合雄治社長様と社員2名の皆様、添乗員の清水様、現地の旅行会社の伊東社長様達がむつみ日本語学校を訪問してくださいました。

訪問の目的は(株)Suidenの扇風機Nediusをむつみ日本語学校に寄贈して下さるための訪問でした。

カンボジアでは見た事のない、最新式の素晴らしい扇風機に子供達は大変驚き、そしてとても喜びました。

Nedius扇風機は水平、上下、上下左右に風向き方向を調整する事が出来るし、運転中に前ガードや後ろガードに触れると扇風機が停止し、液晶表示全体が点滅し、ガードから手を離せば数秒後に運転再開されると言う優れものです。

子供達はお客様が帰られた後、色々試運転して楽しみました。大切に使用させていただきます。

大変有り難い、素敵なお贈り物、素敵な最新式扇風機Nediusのプレゼントでした。

川合社長様、皆様本当にありがとうございました。

(写真にコメントも書いております。)



一生懸命に日本語の教科書で勉強する子供たち

「むつみ日本語学校」の先生・生徒様より心温まるメッセージをいただきましたので紹介させていただきます。



当社は、これからも開発途上国の人々に、支援の輪を大きく、そして地域の方々が平等に幸せになれるよう支援を継続してまいります。「むつみ日本語学校」檜尾校長先生はじめ生徒の皆様、合唱まで披露頂き心より感動しました。心より感謝申し上げます。

代表取締役社長 川合雄治